
 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 黒澤健一副理事長    

Ⅰ開会の言葉 小峰四郎副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

ご出席頂き有難うございます。コロナ減ってはいませんが 1 年間無事に事業を行う事が出来ました 皆様

のご協力有難うございました 本日は総会に向けての理事会です 宜しくお願い致します 

理事会成立 理事 2３名 出席２１名 委任２名 欠席２名 計２１名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局 

議事録署名人 會田和男理事（幸手市）  山崎勉理事（小鹿野町） 

 
Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長 本日総務 IT 委員長津志田さん体調不良の為欠席です しばらくの間代理として杉本副委員長です 

 

       資料２頁参照 ２月３月の活動報告です 

3 月 13 日埼玉県スポーツ協会賞授与式 県協会が長年スポーツ協会の賛助会員であることに対しての 

感謝状を授与されました 

 

  議長は小嶋理事長に 

 

１. 議題 

小嶋議長  署名人東部地区幸手市會田和男理事北部地区小鹿野町山崎勉理事 書記に越光子事務局員を指名 

         

 第１号議案  規程の改廃について 

 藤井会長  規程の改廃について 2 月定例理事会においてポイント制・団体戦廃止等承認された 

 鈴木事務局員  資料 4 頁参照 表彰規程 3 条最優秀賞・優秀賞を削除  第 4 条４ 削除  

         6 頁参照 プレーヤー派遣規程 第 3 条 派遣は関東大会を除きとする  ３ 国民体育大会、ねんりん 

         ピック派遣方法の変更  第 4 条 プレーヤー選考対象大会の変更  7 頁参照 一部改定の施行を 

         令和 4 年 4 月 9 日からとする  8・9 頁参照 大会運営規程細則 団体ゲームの実施方法を削除 

         この細則は令和 4 年 4 月 9 日から修正施行する  10 頁プレーヤー派遣規程細則を削除 11 頁 大会 

         ポイント一覧を削除  12 頁 選手権大会参加プレーヤー選考基準を一部修正 

 若旅理事（加須市） 細則一部修正と入れますか？ 

 鈴木事務局 はい、入れます 

 山崎理事（小鹿野町） ポイント制・団体戦がなくなり各協会の反応は？良かったか悪かったか何らかの反応があるの  

        では、連絡欲しい 反省点を踏まえ検証した方が良いのでは 

 藤井会長 理事会で承認頂いています 良い悪いはあると思いますが大多数はポイント無くてもグラウンド・ゴルフを 

       楽しめれば良いとの意見です 

 青木事務局長 事務局には特に報告入っていない 

 小嶋議長 地元にかえっての反応は有りましたか？ まだ浸透していないか？ 

 山崎理事（小鹿野町） 目標を失ったのであった方が良かった 選手権終わってから検討しても良かったのでは 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 ４ 年 ４ 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和４年４月９日（土）１３：30～1６：00 

（2）会議の場所 北本文化センター 第 2 会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者２１名  欠席者２名 （別紙名簿参照） 



 藤井会長 理事会で決定承認されています 了解を 

 小嶋議長  異議は   異議ナシと認め原案通り可決 

 

第 2 号議案 令和 3 年度事業報告 

 森泉事務局  資料 13 頁参照 事業報告読み上げ報告 

 小嶋議長  異議は  異議ナシと認め原案通り可決 

 

第 3 号議案 令和 3 年度決算報告 

 越事務局  資料 14 頁令和 3 年度決算報告（収入の部）15 頁令和 3 年度決算報告（支出の部）16 頁財産目録 

        ホールインワン基金 読み上げ報告 

 

第 4 号議案  令和 3 年度会計監査報告 

 小原監事 荒木監事  監査結果報告 （別紙監査報告書参照） 

 

 田辺副理事長 決算報告支出の部会議費研修宿泊とあるが宿泊はなかったのでは  派遣事業費全国大会等中止

になっているので無いのでは 

 青木事務局長  宿泊は消します  国民体育大会・ねんりんピックはユニフォーム作成済みであり参加予定者に配  

       付した レディース・関東大会参加費払込済で参加賞が送られてきている  支出発生している 

 田辺副理事長 監査報告書歳入・歳出とあるが県・国行政ではないので収入支出ではないか 

 小原監事 今まで通りです 今回は印鑑押してあるのでこのままで 

 田辺副理事長 決算報告の収入支出に合わせたほうが良いのでは 

 青木事務局長  このままでダメか検討します 

 黒澤副理事長 行政では歳入歳出は収入支出のことであるとしているのでこのままで良い 

小嶋議長  黒澤副理事長によると間違いではないので このままで 

 田辺副理事長 行政ではないので 

 若旅副理事長 今調べてみたところ間違いではないので変える必要は無い 変えるのであれば次回から 

 小嶋議長  挙手により決を取ります   このままで良いに賛成の挙手多数により このままで 

 黒澤副理事長 協会運営上で好むと好まざるとにかかわらず必要経費は協会会費と同じ位に拮抗してい 

       る  運営大変ではないか 会員減を考えると収入減となる  そのことを運営会議等で 検討しているのか 

       繰越金の使い方として協会の資金に繰り入れて収入支出のバランスをとった方が良いのでは 

 藤井会長 令和 4 年度会員数 まだ確定はしていないが令和 3 年度の８５０９から 800 ないし 900 減になる 財政困 

       難になる 3 年度は派遣の補助金無しだったのでプラスアルファになっている 協賛金などを含め考えてい 

       きたい 

 黒澤副理事長 会長が配慮するとのことで良いのでは  繰越金がありお金があるのは分かる  いざの時の為に安 

       定的な運営資金に繰り入れるのが良いのでは  会員にも納得できるよう適切な改定を願います 

 藤井会長 運営会議で検討していきたい 

 

 藤井会長 正副会長と検討した結果本日承認頂ければ繰越金 300 万を積立金として入れたい 

        資料 15 頁積立金 300 万と訂正をしたい 

        繰越金 300 万あるのは国体・ねんりんピック派遣大会が中止になっているので残っている 16 頁財産目録 

        積立金 300 万を入れる  整理をして正確な修正案を 総会で提案する 

小嶋議長  第 3 号議案・4 号議案採決  異議は  異議ナシと認め原案通り可決 

 

第 5 号議案 令和 4 年度事業計画（案）   

 青木事務局長 資料 18 頁参照  読み上げ報告 

 

第 6 号議案  令和 4 年度予算（案） 

 越事務局 資料 19 頁・20 頁参照  第 4 号議案での訂正は総会でとして資料通り 4 年度予算（案）読み上げ報告 

 小嶋議長  第 5 号議案・6 号議案異議は  異議ナシと認め原案通り可決 



２．報告事項 

 ・令和 3 年度総会・表彰式について 

    青木事務局長 総会について  資料 21 頁参照   

表彰式について  資料 22 頁参照  

              令和 3 年度功労者表彰名簿 23・24 頁  最優秀賞・優秀賞名簿 25 頁 

              表彰時 5 名ずつ呼名し賞状・盾授与 写真撮影 

      表彰者名簿確認  功労賞№１０ 五月女宏司→広司に 

 

 ・委員会報告＊総務 IT 委員会 資料 26 頁参照 杉本副委員長報告 会計報告収入計 200,000 を 150,000 に訂正 

          ＊指導者育成委員会 資料 27 頁参照 田中委員長報告 予算案会議費 5,000 を 10,000 に訂正 

            ＊プレー運営委員会 資料 28 頁参照 小泉委員長報告  

祭り大会 24 日締め切り人数確定次第各地区にスコアーカード配布 

          ＊広報委員会 資料 29 頁参照 増山委員長報告 会計報告立替分戻しを活動費に組込む 

 若旅副理事長 立替金が出ないように早めに活動費振込を 

 青木事務局長 3 年度は役員改正の委嘱式があり確定するまで振込が出来なかった  今年は早めに 

 

３．その他 

 藤井会長 資料 30 頁参照  日本協会から 2023 年度全国大会についてのお願い 

      埼玉県としての意見のまとめを理事さんに伺いたい 

 金井理事（本庄市） 群馬県が申請をしたのはコロナ前ですか 

 藤井会長 埼玉県にも参考にと問い合わせがありました  コロナ前です 準備段階で中止が続いた 

 山崎理事（小鹿野町） 行政から補助金は出ますか  

 藤井会長  行政からは出ません  日本協会だけです 

 山崎理事（小鹿野町） やるのであれば行政の補助を検討しては 小鹿野でも行政の力を借りなければ何もできない 

行政の力を借りて振興を図りたい 

 田中委員長  埼玉県で全国大会を行ったときは日本協会から補助 1,000 万円業者アシックスから 3～500 万 

      参加費 3,000×1648 人 全国一のつもりで実施した そのメンバー残っている 埼玉県は力があるがコロナ 

      がある 埼玉県はコロナが問題 

 藤井会長 山崎さんは行政を巻き込んで実施しても良いということですか 

 山崎理事（小鹿野町） モデル地区のようなものでも良いのかなと 何かをして方向性を考えなければ 

 小嶋議長 会場確保等準備の問題で来年度は無理と思う 

        回答は会長にお任せして検討して頂くということで 

 藤井会長 やれば出来る力はあるが来年度はコロナ等で無理と回答します レディース大会 4 年度滋賀県５年度 

     山形県 6 年度山梨県  参加人数が少ないので出来る 

 青木事務局長 訂正です 6 頁今回の祭り大会入賞者が関東大会参加者にはナシ 各地区割り当てに 9 頁最後の

行試行→施行に 

 

Ⅳ閉会の言葉  野川副会長 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   會田和男理事 （幸手市）         印 

 

   署名人   山崎勉理事 （小鹿野町）         印 


